



Cristina Conde de Beroldingen

Directora del Instituto Cervantes en Casablanca

Cristina Conde de Beroldingen Geyr es licenciada en Geografía e Historia por la Universidad Complutense de Madrid. Funcionaria del Cuerpo Facultativo de Conservadores de Museos del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte con experiencia en la gestión y comunicación cultural en las tres administraciones públicas españolas y en la empresa pública, cuenta con amplia formación y experiencia profesional en la concepción, creación, dirección y gestión de centros y programas culturales de proyección internacional. Ha sido directora general de Proyectos Culturales del Ayuntamiento de Madrid y consejera delegada de Madrid Arte y Cultura.

Ha dirigido el centro del Instituto Cervantes de Berlín, Atenas, Estocolmo y actualmente dirige el de Casablanca.